

Anti-âge : plus de sécurité moins de chirurgie

Bien être L'esthétique se conjugue toujours plus au naturel : les femmes veulent s'offrir un petit coup de jeune, avec du sur-mesure, et sans passer nécessairement par le bistouri

Désormais, les patients demandent du naturel. Ce qu'ils veulent, c'est prévenir le temps qui passe. Lorsqu'ils consultent, ils veulent ressortir en ayant l'air en forme, ne plus sembler fatigué. Jane Fonda est l'exemple typique de ce qu'il faut faire : elle n'a jamais caché d'avoir fait de la chirurgie, mais elle l'a bien fait : le résultat est naturel. » Propos recueillis auprès du Dr Philippe Kestemont, membre de la SAMCEP⁽¹⁾, à l'occasion de la 13^e édition du AMWC⁽²⁾ à Monaco. Il faisait partie des quelque 10000 professionnels rassemblés pour cette grand-messe de l'esthétique qui fait chaque année le point sur les grandes tendances. « Plusieurs nouveaux axes se dégagent dans le domaine de l'anti-âge », résume le chirurgien de la face et du cou. Petite synthèse.

Du sur-mesure

« Désormais, les patients ne veulent plus se contenter de produits basiques, même s'ils sont efficaces. Ils



Même la cosmétique se lance dans le sur-mesure, avec des sérums uniques pour chaque peau. (Photo Michaël Alesi)

lise. De nombreuses marques proposent des produits de plus en plus ciblés. À l'instar d'une société niçoise qui s'est lancée dans l'individualisation à l'extrême. Le dermatologue peut ainsi choisir dans un catalogue de principes actifs, ceux dont a besoin chaque patient. Il confectionne donc des sérums uniques puisqu'il est possible de réa-

Le sexe aussi

Les organes génitaux ont droit eux aussi à leurs traitements. Des interventions de chirurgie esthétique étaient déjà possibles pour remodeler vagin et vulve. Désormais, ce sont aussi des injections, notamment d'acide hyaluronique, dans le sexe de la femme qui sont proposées. Leur vocation ? Corriger l'as-

et améliorer le confort lors des rapports sexuels.

Éliminer les graisses sans chirurgie

Autre axe en développement : la liposuction (sur zone localisée) sans chirurgie. Avec la méthode développée par CoolSculpting®, les cellules graisseuses sont dégradées sous l'effet du seul froid et éliminées par le système lymphatique. Nul besoin d'anesthésie et des résultats durables, assure-t-on, sans modification des habitudes alimentaires. À voir.

Si la médecine esthétique et anti-âge poursuit sa démocratisation, via notamment la multiplication et la diversification des techniques et produits disponibles, elle ne semble toujours pas convaincre les hommes. « Ils ne représentent que 15 % du marché », note le Dr Kestemont. Un autre challenge pour les professionnels du secteur ?

AXELLE TRUQUET

1-Société avancée de médecine et de chirurgie

L'expert

Philippe Kestemont
chirurgien et membre de la Samcep



Plus d'exigence

« Les scandales à l'instar de celui des prothèses PIP ont eu pour conséquence d'augmenter encore le niveau d'exigence. Aujourd'hui, tous les nouveaux produits font l'objet d'études cliniques et de multiples évaluations. On ne se contente plus des mentions européennes type «CE». Cette demande en termes de garanties émane à la fois de l'industrie et des praticiens; l'objectif est d'être performants, tout en étant le moins délétère possible. »

2-Anti-aging medicine world congress, soit le congrès